



飯野小学校 学校便り

はるかな未来へ

NO. 20 2024年2月9日

目指す子ども像

「気づき、考え、実行する 子ども」

どんな鬼を追い出したいかな



2月3日は節分でした。ご家庭では豆まきをしましたでしょうか。学校では、退治したい鬼を書いて掲示している学級もあります。「おこりんぼう鬼」「なきむし鬼」などが人気?のようです。強い心を持って、悪い鬼をやっつけることができるといいですね。

縄跳び記録会があります



休み時間になると、熱心に縄跳びの練習をしている姿が見られます。二重跳びや二重あや跳びなどの難しい技に挑戦する児童もたくさんいます。持久跳び(1回旋1跳躍)は、各学年の規定時間を跳び続けることができる児童が増えてきました。2月27日(火)は校内縄跳び記録会です。どうぞ子どもたちの頑張る姿を見に来て下さい。

いつでもおいでください

4月のPTA総会で「いつでも学校へおいでください」とお伝えしたところ、本年度は授業参観や水泳記録会、マラソン大会以外の日において延べ150人以上の方々に来校していただいております。

普段の授業の様子を見に来られたり、児童と一緒に活動をして下さったり、ボランティア(図書、実習、引率)等のご協力をいただいております。おうちの方々が学校に来てくださることで、学びの環境が充実するとともに、子どもは安心して学校生活を送ることができるようになります。当然、落ち着いて学習に取り組むことができます。子どもたちもおうちの方々が学校に来ることをうれしく思っています。今年度もあとわずかです。短い時間でも結構ですので、どうぞお気軽に学校へおいでください。なお、来校の際には職員室に声をかけてください。



5年生の道徳授業に保護者の方々が参加してくださいました

飯野っ子ギャラリー



1年生

好きなイラストを描いた手作りの凧を校庭であげました。高くあがるように風の向きを考えたり、凧糸の長さを調節したり、走ったりするなど、工夫して凧あげを楽しみました。



2年生

地域の方々に教えていただきながら、民話語りを学んでいます。現在、自分たちが選んだ民話を覚えているところです。覚えた民話は3月の授業参観で発表する予定です。



3年生

飯野学習センターの本田様においていただき、そろばんの学習をしました。玉の動かし方を理解し、簡単な足し算や引き算を計算することができるようになりました。そろばんの便利さを実感することができました。



能登半島地震で被災した方々のために、代表委員会の児童が募金活動を行いました。皆様のご協力で、61,105円の募金がありました。福島民報社を通して被災地にお送りします。ご協力ありがとうございました。



なかよし・ひまわり

福島地区支援学級・学校の合同作品展に出品しました。テーマは「飯野の空に広がる親切・思いやりの宇宙」です。思いやりを色で表しました。色とりどりの思いやりが学校や飯野町を明るく照らします。